

## Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Un saludo muy especial para todos, alcaldesa, la empresa de los ibaguereños, la empresa de ustedes. Hoy se quiso sumar a este día solidario, a este día donde todos los ibaguereños sumamos nuestros esfuerzos y ponemos ese granito de arena.

Está en blanco el cheque porque hoy queremos plasmar con este marcador el aporte de cada trabajador oficial, de sus familias, de los contratistas, de dos organizaciones sindicales, como Sintraibal y Unibal, que quisieron hacer parte de la historia y quisieron hacer parte de este Ibagué solidario.

Por favor, un fuerte aplauso. Cuarenta, cuarenta, cuarenta, cuarenta millones de pesos para ustedes. Por favor, nos ponemos de pie, seguimos sumando, seguimos sumando.

Qué emoción, qué emoción, qué alegría. Aquí estamos. Qué alegría, qué esperanza, qué oportunidad tenemos, qué unión de ciudad.

Bueno, nos vamos a poner entonces una meta, porque ya con esta generosidad del corazón de la familia IBAL, un aplauso para la familia IBAL. Vamos a superar los quinientos millones.